



Leales a AMLO y opositores polemizan por contramarcha

El Presidente anunció que encabezará su propia marcha en respuesta a la organizada el pasado domingo contra su reforma electoral y en defensa del INE. De

inmediato, las redes obradoristas convocaron a sus afines a participar en la movilización del próximo 27 de noviembre; opositores aseguran será un evento de "acarreados" **MÉXICO P.4**

CHOCAN LUEGO DE LA MANIFESTACIÓN NACIONAL CONTRA REFORMA ELECTORAL

Leales y opositores entran en guerra por marcha de AMLO

Reacciones. Afines al Presidente confirmaron su participación y advirtieron que mostrarán "músculo"

MARCO FRAGOSO, JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR

Leales al presidente Andrés Manuel López Obrador y opositores entran en polémica y en una guerra de declaraciones, después de que el mandatario anunció que encabezará su propia marcha, luego de que el domingo pasado se realizó la manifestación nacional en contra de la reforma electoral y en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE).

El jefe del Ejecutivo anunció en su conferencia *Mañanera*, que el domingo 27 de noviembre se realizará una manifestación que partirá del Ángel de la Independencia al Zócalo de la Ciudad de México, la cual será encabezada por el mismo, tras lo cual dará su último informe de Gobierno del año.

"Ayer dije que íbamos a informar el día 1. Ayer empecé a recoger opiniones y, como lo nuestro tiene que ver con mandar obedeciendo, la gente quiere que marchemos el 27, un domingo, porque me plantearon (...) 'queremos ir muchos', entonces va a haber una marcha", anunció el Presidente.

Luego del sorpresivo anuncio, integrantes de la oposición no ocultaron su enojo, ante lo que consideraron una afrenta a la ciudadanía que participó en la marcha del domingo pasado, en la que participaron miles de personas en más de 60 ciudades.



DECLARACIÓN. El presidente López Obrador dijo que realizará su último informe del año durante la movilización.

En cambio, líderes morenistas como la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, declaró que ahí estará para celebrar cuatro años de la transformación del país.

Mientras que, en su cuenta de Twitter, el dirigente Nacional de Morena, Mario Delgado, expresó que será un honor regresar a luchar al lado del presidente López Obrador.

Por su parte, el senador Félix Salgado Macedonio dijo que Morena mostrará "músculo" y no "carroña" cómo, dijo, el PRI, PAN y PRD; además, invitó a los simpatizantes de Guerrero a reunirse en diferentes puntos para mostrar su apoyo al Presidente de la República.

El senador Ricardo Monreal Ávila, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, también dio a conocer que acudirá "puntual a la cita" el 27 de noviembre para marchar junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Mientras que el líder de la bancada morenista en la Cámara baja, Ignacio Mier, retomó el llamado reiterando el vocablo "honor", utilizado por varios de quienes se pronunciaron por participar en la caminata anunciada por el mandatario.

El que también fue cuestionado si asistirá a la marcha fue el empresario Carlos Slim, a lo que contestó que "a los 82 años, ya no aguanto".

También declaró que las movili-

zaciones para defender al INE son reflejo de que en México hay democracia y libertad.

REACCIONA OPOSICIÓN

Por su parte, el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, declaró que el presidente López Obrador está extraviado y perturbado por la marcha de apoyo al INE y reaccionó de manera visceral al convocar a una marcha encabezada por él mismo.

Por otra parte, el líder de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, dijo que ojalá en la marcha convocada por el Presidente la gente también se vuelque espontáneamente, como en la del pasado domingo, y no se vean cientos de camiones movilizados con recursos públicos.

En tanto, el coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que "no se trata de una competencia de marchas" y pidió al primer mandatario ejercer su cargo y no olvidar que es gobernante de todos los mexicanos y no sólo de los que piensan como él.

El líder de los senadores del PAN, Julén Rementería, declaró que el Presidente "parece como un niño caprichoso" y calificó de ridícula su convocatoria.

Mientras que el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano (MC), Clemente Castañeda, llamó a cuidar la investidura presidencial y dijo que los militantes de Morena están acostumbrados a usar los recursos públicos como moneda corriente.



Claudia Anaya
@ClaudiaAnaya

En la cultura machista no importa la causa, lo que importa es hacer ver cuál es más grande
#LópezMarcha

Yo soy constructor del movimiento que ganó la elección en el 2018 y por supuesto que estaré ahí, puntual a la cita, con solidaridad y con respeto a todo tipo de expresiones”

RICARDO MONREAL
Senador de Morena

Jesús Zambrano
@JesúsZambrano

Ahora convoca @lopezobrador_ a su propia marcha del desagravio como lo hizo en su momento el chacal de Tlatelolco, el gerocida #DiazOrdaz, cuando acusó a los estudiantes y al movimiento del 68 de haber agraviado a la Bandera. ¡No vas a pisotear la Constitución!

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX

Félix Salgado Macedonio
12 h · @

Ahí vamos a estar, vamos a celebrar cuatro años de transformación (...) estoy segura que irán más de cien mil personas a manifestar su gusto por cuatro años de la transformación”

Ya nos picaron la cresta los fifis y ahora van a ver lo que es músculo y no carroña como los FrenapripanprdmcINE. Vamos a la marcha que convoca nuestro máximo líder ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR.